



N O. 4

令和 7 年 7 月 25 日

プールが始まり、子どもたちは水の気持ち良さを感じながら遊んでいます。夏本番に向けて、体調管理に気をつけながら過ごしていきたいと思います。

FC 岐阜サッカー教室



5歳児がFC岐阜サッカー教室に参加をしました。ボールを蹴ったり、止めたりした後は、チームに分かれて試合をしました。夢中になってボールを追いかける子どもたち。友達と一緒に楽しむ様子が見られました。

垂直避難訓練



大滝川が氾濫したという想定で訓練をしました。子どもたちは慌てず、素早く府中地区まちづくりセンターの2階へ避難をしました。命を守るための大切な訓練です。様々な想定で合図の音を聞いたり、避難経路を通って避難場所へ移動したりして、命を守る訓練を毎月行っています。





7月7日に七夕会をしました。各クラスの笹飾りと、たくさん星が飾られた会場に入った瞬間、いつもとは違う遊戯室の雰囲気に、子どもたちから「わあ！」という歓声が上りました。七夕の歌をうたったり、七夕の由来の職員劇を見たりした子どもたち。みんなの願い事が叶うといいですね。



子どもたちは毎日、畑でたくさんのきゅうりを見つけることが日課になりました。「わあ！見て！おばけきゅうり！」「これはまだ赤ちゃんのきゅうりだから、明日にしよう」と、子どもたちも大きさや形を見て収穫をしています。

